

'Estoy harto de... la ausencia de fuentes para beber en la calle'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 31 de julio de 2015, viernes

Dos remitentes distintos se han dirigido con el mismo tema al 'Buzón de los lectores' con el fin de reclamar fuentes en las que los viandantes puedan beber agua en este caluroso verano.

Apuntan que muchos ciudadanos no van con tiempo o dinero para entrar en un bar y comprar un botellín, "y tener esas fuentes es un auténtico servicio público". Uno de ellos alaba la iniciativa que tuvo Ciudadanos de denunciar públicamente esa carencia de agua potable pública en el municipio, "a diferencia de la gran mayoría de los ayuntamientos de España".

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com